

12. Kolloquium Hochgeschwindigkeits-Flammspritzen 12th Colloquium High Velocity Oxy-Fuel Flame Spraying



26.–27. Oktober 2023
Erding (near Munich)

Bitte nutzen Sie die Formular-Funktionen von Acrobat oder senden Sie Ihre Anmeldung per Post oder E-Mail an hvof@gts-ev.de zurück.

Please use the form functions of Acrobat or return your registration by post or e-mail to hvof@gts-ev.de.

Linde GmbH
Herrn Werner Krömmner
Carl-von-Linde Str. 25
85716 Unterschleißheim
Germany

Absender · Sender

Name
Name

Vorname
First name

Firma
Company

Abteilung
Department

Strasse
Street

PLZ/Ort
Post code/city

Land
Country

Telefon
Phone

Fax
Fax

E-Mail
E-mail

ANMELDUNG · REGISTRATION

12. HVOF Kolloquium · 12th HVOF Colloquium
Erding (near Munich), 26.–27. Oktober 2023

Name Name	Vorname First name	Titel Title	Position im Betrieb Position	Teilnahmegebühr Conference fee	1) Studenten/Rentner GTS-Mitglieder GTS members	2) Studenten/senior citizens Zusätzlicher Tagungsband Additional proceedings	3) Teilnahmebestätigung Confirmation of participation	4) Getrennte Rechnung Separate invoice
				€ 850,-	€ 550,-	€ 220,-	€ 140,-	,-

Alle Preise zuzüglich der gesetzlichen Mehrwertsteuer (nur für Deutschland und EU-Länder ohne vorliegende USt-ID). Den Gesamtbetrag überweisen wir nach Erhalt der Rechnung. Mit der Teilnahme erklärt der Teilnehmer sein Einverständnis zur Berichterstattung über die Veranstaltung in Wort und Bild und akzeptiert die **vollständigen Teilnahmebedingungen**, die auf der Homepage des HVOF-Kolloquium unter <http://hvof.gts-ev.de> eingesehen werden können.

All fees plus VAT (tax), in Germany and EU countries without VATIN only. We will transfer the total amount after receiving the invoice.

With his/her participation, the participant declares his/her consent to coverage of the event in writing and pictures, and accepts the **entire terms of participation** which can be found on the website of the HVOF Colloquium under <http://hvof.gts-ev.de>

1) ohne Tagungsunterlagen
without conference proceedings
2) Wird bei Beginn der Veranstaltungen mit den Tagungsunterlagen ausgegeben
Will be handed out together with the proceedings at the beginning of the conference
3) Bitte Rechnungsadresse angeben, falls abweichend von Anmeldeadresse!
Please provide invoice address if it differs from registration address!

Für EU-Länder außer Deutschland:
USt-ID (notwendig für MwSt. freie Rechnungen)
For EU countries except Germany:
VATIN (necessary for VAT free invoices)

Zuständig für Rückfragen, Name, Telefon:
Enquiries/queries to, Name, telephone:

Ort, Datum
Place, date

Unterschrift
Signature

Veranstalter

- Gemeinschaft Thermisches Spritzen e.V. – GTS
Carl-von-Linde-Str. 25
85716 Unterschleißheim, Germany
www.gts-ev.de
- Linde GmbH
Carl-von-Linde-Str. 25
85716 Unterschleißheim, Germany
www.linde-gas.com

Organisationsadresse

Linde GmbH
Werner Krömmner
Carl-von-Linde-Str. 25, 85716 Unterschleißheim Germany
Tel.: +49 89 / 3 10 01-52 03
E-Mail: hvof@gts-ev.de
Internet: hvof.gts-ev.de

Konferenzsprache

Die Konferenzsprachen sind **Deutsch** oder **Englisch**. Alle Vorträge werden simultan in die jeweils andere Sprache übersetzt. Die Tagungsunterlagen mit allen Beiträgen erscheinen zweisprachig Deutsch und Englisch.

Tagungsort und Tagungsbüro

Stadthalle Erding
Alois-Schiessl-Platz 1, 85435 Erding, Germany
www.stadthalle-erding.de
Tagungsbüro geöffnet am 26. und 27. Oktober 2023
Tel.: +49 177 600 31 39

Anmeldung

Teilnehmer, die sich bis zum 13. Oktober 2023 angemeldet haben, werden in das Teilnehmerverzeichnis aufgenommen. Das Teilnehmerverzeichnis wird vor Beginn der Veranstaltung mit den Tagungsunterlagen ausgegeben.

– Die Teilnehmerzahl ist begrenzt! –

Kolloquiumsgebühren / Preise

Preise siehe Anmeldeformular.
In den Kolloquiumsgebühren sind enthalten:
• Tagungsunterlagen (soweit nicht anders angegeben)
• **1. Tag:** Brotzeit, Kaffee und Abendbuffet mit Getränken
• **2. Tag:** Kaffee mit Snacks und Mittagsbuffet mit Getränken
Die Zahlung der Kolloquiumsgebühr muss spätestens zu Beginn der Tagung erfolgt sein. Kurzfristig vor der Tagung veranlasste Überweisungen sind durch einen authentischen Einzahlungsbeleg nachzuweisen. Liegt dieser nicht vor, so hat die Bezahlung am Kolloquiumsbüro zu erfolgen.

Rücktritt

Bei einer schriftlichen Abmeldung innerhalb von 14 Tagen vor dem Kolloquium berechnen wir eine Stornogebühr von 50 % der Teilnahmegebühr. Diese Gebühr entfällt, wenn ein Ersatzteilnehmer benannt wird. Wird eine Anmeldung am Tag des Kolloquiums zurückgezogen oder erscheint ein gemeldeter Teilnehmer zum Kolloquium nicht, wird grundsätzlich die volle Gebühr fällig. Der Veranstalter behält sich Änderungen im Veranstaltungsprogramm vor. Der Veranstalter hat das Recht, das Kolloquium abzusagen. Bereits bezahlte Gebühren werden dann erstattet. Weitere Ansprüche hat der Teilnehmer nicht.

Datenschutz

Mit der Teilnahme erklärt der Teilnehmer sein Einverständnis zur Berichterstattung über die Veranstaltung in Wort und Bild und akzeptiert die hier aufgeführten Teilnahmebedingungen und die Datenschutzerklärung der Veranstalter.
Die **vollständige Datenschutzerklärung** können Sie auf den Internetseiten der Veranstaltung und der Homepage der GTS einsehen. Bitte folgen Sie dort jeweils dem Link im Seitentitel oben links, Webadressen siehe oben.

Hotels - Anfahrt

Alle Informationen zu Hotels und Anfahrtspläne finden Sie auf:
▶ hvof.gts-ev.de

Organizers

- GTS Gemeinschaft Thermisches Spritzen e.V.
(Association of Thermal Sprayers)
Carl-von-Linde-Str. 25
85716 Unterschleißheim, Germany
www.gts-ev.de
- Linde GmbH
Carl-von-Linde-Str. 25
85716 Unterschleißheim, Germany
www.linde-gas.com

Administration address

Linde AG, Geschäftsbereich Linde Gas
Werner Krömmner
Carl-von-Linde-Str. 25, 85716 Unterschleißheim Germany
Phone: +49 89/3 10 01-52 03
E-mail: hvof@gts-ev.de · Internet: hvof.gts-ev.de

Conference language

The conference languages are **German** or **English**. All presentations will be translated simultaneously into German or English. The conference proceedings will be published in two languages German and English.

Conference venue and office

Stadthalle Erding (Civic Hall in Erding)
Alois-Schiessl-Platz 1, 85435 Erding, Germany
www.stadthalle-erding.de
Conference office is open on 26 and 27 October 2023
Phone: +49 177 600 31 39

Registration

Participants who register by 13 October 2023 will be listed in the participants' directory. This directory will be handed out together with the conference proceedings at the beginning of the conference.

– The number of participants is limited! –

Colloquium fees / prices

For Prices please see registration card.
Colloquium fees include:
• Conference proceedings (if not otherwise stated)
• **Day 1:** Lunch, coffee and buffet dinner with beverages.
• **Day 2:** Coffee and snacks, and buffet lunch with beverages.
Colloquium fees must be paid by the beginning of the conference at the latest. For transfer payments made shortly prior to the conference, an authentic credit slip must be produced. If this slip cannot be presented, payment must be made at the conference office.

Cancellation

Please understand that a cancellation fee of 50 % of the attendance fee will be charged for written cancellations made within 14 days of the colloquium. This fee will not be charged if a substitute participant is designated. For cancellations made on the day of the colloquium, or for non-attendance by a registered participant, the full attendance fee will fall due. The conference program is subject to alterations. The organizer reserves the right to cancel the colloquium. Fees already paid will be reimbursed. Participants are not entitled to further damages.

Data privacy statement

With his/her participation, the participant declares his/her consent to coverage of the event in writing and pictures, and accepts the entire terms of participation on this page and the data privacy statement of the organizers.
You can find the **complete data privacy statement** on the HVOF Colloquium and GTS websites. Please follow the respective link in the page title on the top left; see above for web addresses.

Hotels - How to get there

Alle Informationen zu Hotels und Anfahrtspläne finden Sie auf:
▶ hvof.gts-ev.de